

# ENERGIEGEMEINSCHAFT

STADTGEMEINDE  
**PÖCHLARN**



In einer Energiegemeinschaft schließen sich Stromproduzierende & Stromverbrauchende zusammen, um innerhalb der EEG regionalen Strom gemeinsam zu nutzen.



Energie-Stadtrat Matthias Komarek organisierte als Obmann die Vorbereitung & Gründung der EEG im vergangenen Jahr, die im Vorstand parteiübergreifend aufgestellt ist.

Der Strom fließt bereits zwischen den Mitgliedern. Nutzen auch Sie diese innovative Möglichkeit gemäß dem Motto „Grüner Strom von mir zu dir! Strom regional erzeugen & verbrauchen.“

## 4 GRÜNDE ZUM MITMACHEN

- Überschüssiger Sonnenstrom kann zu guten Konditionen verkauft werden.
- Der saubere Strom aus der Nachbarschaft wird genutzt.
- Die Wertschöpfung bleibt in der Region.
- Leitungsnetze werden entlastet.

**JETZT mitmachen in Pöchlarn & Umgebung**  
... egal ob mit oder ohne PV-Anlage:

<https://energiegemeinschaften.ezn.at/poechlarn>



## INFORMATIONENABEND

Wir laden Sie zu einer Informationsveranstaltung zum Thema Erneuerbare-Energie-Gemeinschaft Pöchlarn am 15. April 2024 um 19:30 Uhr im Sitzungssaal der Stadtgemeinde Pöchlarn ein! Hier bekommen Sie Antworten auf alle Ihre Fragen.

**15. April**  
**19:30 Uhr**

- Bgm.<sup>in</sup> Barbara Kainz
- Bgm. Patrick Strobl
- Energie-StR Matthias Komarek mit dem Vorstand der EEG



Informationen: [energiegemeinschaft@poechlarn.at](mailto:energiegemeinschaft@poechlarn.at) sowie 02757 / 23 10

# SAUBERER STROM AUS DER REGION!